## Boulewettbewerb in Wiedensahl

WIEDENSAHL. Die Busch-Bouler veranstalten zum elften Mal den Max & Moritz-Cup in Wiedensahl. 128 Boulespieler in 64 Zweier-Teams werden am Sonntag, 2. Juli, rund um das Sportgelände der TuSG Wiedensahl zu den Kugeln greifen. Los geht es um 9.30 Uhr, für etwa 19.30 Uhr ist die

Siegerehrung geplant.

Unter den angemeldeten Teams werden Aktive aus dem Schaumburger Raum, aber auch aus Hannover, Bremen, Bielefeld und Essen sein. Auch die Bundesliga-Spieler Jennifer Schüler, Marek Basler und Michael Schöttler sowie die amtierenden niedersächsischen Landesmeister Jan-Philipp Krug, Daniel Rathe und Sati Albayrak treten bei der Veranstaltung an. Zudem wird es den ganzen Tag über Speisen und Getränke geben.